

Carrera de Alquerías

Ricardo Mauricio Heredia

A las 10:00 h. del sábado 21 de diciembre he participado en la III edición de la Carrera Popular Navideña de Alquerías, 5000 m, (aunque a todos nos salían 5250). Tres vueltas a un circuito que se me hacen cortísimas.

Allí he conocido a Juan Ernesto Peña Ros, (que ha llegado en el puesto 54º de la general y el 2º de Veterano C. con un tiempo de 22:02) y a Toñi Asensio López, que ha llegado en el puesto 102º y la 1ª de las Veteranas C, con un tiempo de 25:55).

Yo, Ricardo Mauricio Heredia he llegado en el puesto 51º de la general, 9º de veteranos B, con un tiempo de 21:54

Como la carrera me sabe a poco, mañana iré a la Media Maratón de Aspe.